

# Recursos

Las instalaciones de Anti-Stress room se sitúan en una zona céntrica de Vitoria-Gasteiz para facilitar a los clientes el transporte a las instalaciones.

Anti-stress room posee varios recursos, uno de esos recursos son recursos únicos que son los intelectuales, esos recursos son las ideas de 5 jóvenes con ambición de trabajar y con ideas fantásticas. También podrá aportar recursos físicos como un ordenador para el control de las redes sociales, las reservas mediante gmail y la gestión de la empresa. Anti-stress room tiene para aportar 2 apartados de productos, objetos a destruir y objetos de destrucción:

- Los objetos de destrucción: Martillo, Bate aluminio, Hacha sin filo, Pala, Azada, Palo de golf, Hacha de defensa, Armas de airsoft, Bolas para tirar y Látigo.

- **Productos a destruir (Los precios variarán del tamaño del producto)**

## **Pequeños(2)**

- Tazas, Platos, Vasos, Móviles, Botellas, Mandos de play

## **Medianos(2)**

- Sandía, Ordenadores, televisiones, playstation

## **Grandes(2)**

- Jarrón, mesa de madera, puerta de madera

## **EPIs para el cliente:**

- Mono, máscara protectora, casco, guantes y botas de seguridad

La empresa está dirigida por los 5 fundadores y aparte de los trabajadores iniciales, Anti-stress room necesita un trabajador especializado en marketing para encargarse de todas las redes sociales y de atención al cliente. Una persona dedicada a la seguridad del local, está en una sala de videovigilancia y revisando las cámaras por si alguna persona se pone violenta y tiene que intervenir para expulsarla del local y llamar a los cuerpos de seguridad. También dispone de un encargado del almacén que realiza un checklist semanal para comprobar la cantidad de material disponible

De lo que Anti-stress room carece es la financiación, no contienen ningún posible financiación para poder llevar a cabo dicho proyecto, la única financiación posible será muy baja para los recursos necesarios. Se financia mediante esponsorización de locales cercanos mediante negociación y también gracias al premio del concurso de Startinnova

